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〇経営部 佐藤部長 

第 2回理事会以降の活動の経過について，簡

単に報告する。 

まず，本年度の「地区別教育経営研究会」に

ついては，各地区のご協力を得て，当初の計画

どおり実施されている。 

７月２９日の胆振地区を皮切りに，宗谷・上

川・小樽・日高・旭川中学校・後志・根室・旭

川小学校・渡島函館の各地区がすでに終了して

いる。 

今後は，９月１７日の釧路から，今年度最終のオホーツクまで８地区を残すところ

となった。これまで実施した地区からは，教育の今日的な課題を中心に，大変有意義

な研究会となっているという報告を受けている。 

なお、各地区研究会のまとめは，１２月から道小ホームページに掲載する予定とな

っている。 

次に，「学校運営上の諸問題」の調査についてである。この調査ついては，10月 24

日までに各地区より報告をいただけることになっている。集約後，11月から 12月に

かけて 2回の経営部会を開催する。その中で，内容を整理するとともに，分析・考察

も加えて「報告書」として編集し，２７年の２月には会員の皆様のお手元に冊子をお

届けしたいと考えている。 

また，今年度道小が担当した「学校経営の資料」については，既に各地区の皆様に

配付している。鋭意努力を重ね，最新の資料も掲載しているので，活用を願いたい。 

道中が担当している「法制研究集録第 4５集」は，作業が進んでおり，2７年 2 月

上旬までに会員の皆様にお届けできる予定となっている。 

 

〇研修部  吉崎部長 

研修部の活動について，４点報告する。 

・１点目は，第５７回北海道小学校長会教育研

究日高大会についてである。 

大会実行委員会との連携のもと鋭意準備を進

め，おかげさまで大会前日を迎えることがで

きた。お手元の大会要項にあるように，各地

区の理事の校長先生のご指導の下，研究発表

の準備も整った。本大会においては，「分科

会の充実」を一歩前進させ，「参画型の分科

会の充実」を目指し準備を進めてきた。 

これまでの各地区での取組に感謝申し上げるとともに，明日からの研究協議が実り多

いものとなるよう，ご協力をお願いする。 

・２点目は，大会の研究集録「小学校教育 別冊５１号」についてである。すでに執
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筆分担が決まり，大会終了と同時に執筆を始め，１２月の発行を目指している。本

大会の様子や成果を道内の会員の方に伝えることができる，内容の充実したものに

なるようにと考えている。 

・３点目は，全連小の教育改革等に関する調査についてである。各地区の研修部長さん

を通して依頼した調査だが，皆様の協力で１００％回収でき，すでに全連小への送付

を終えている。ご協力に感謝する。現在，全連小の各委員会におきまして分析を行っ

ている。調査結果は文部科学省との文教施策に関する要望や協議等に活用される。調

査結果の分析等については，全連小より３月に冊子となって皆様のお手元に届く予定

である。 

・４点目は，道小ホームページに掲載される「地区研究活動」の原稿執筆依頼について

である。２度目の原稿執筆依頼を１０月に行う旨，すでに各地区の研修部長さんにお

知らせをしている。この点を念頭におき，各地区の研究推進をお願いする。ご協力を

よろしくお願い申し上げる。 

 

〇対策部  中村部長 

第２回理事研修会以降の業務について，報

告する。 

 １点目は，６月２０日（金）に行われまし

た全道会長研修会についてである。これにつ

いては，道小情報特別号として，その記録が

皆様のお手元に届いていることと思う。一昨

年度までは，教育北海道の１１月号に掲載し

ていたが，全道の校長先生にできるだけ早く

情報提供するために，昨年度より道小情報特

別号という形で夏休み明けには，皆様のもと

に届くようにした。 

 ２点目は，退職者校長アンケートの集計と分析である。これについても，全道会長研

修会の記録と同様に，道小情報特別号に掲載した。 

 ３点目は，文教施策懇談会・各課懇談会についてである。対策部は，各課懇談会の「特

別な配慮を要する児童生徒への対応」「学びの支援のための条件整備」をテーマにした

第３分科会を担当し，施策に対する質問を行い，回答を得ることができた。 

 今後，平成２７年度全道会長研修会の共通話題の集約や道小の緊急調査などについ

て，文書での回答をお願いすることがあるかと思うが，どうぞよろしくお願いする。 
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〇情報部  八田部長 

情報部の活動報告をする。 

① １点目は、もう既に、皆様のお手元に届いて

いることと思うが、第２回理事研修会の報告

である「道小情報」第２号を７月２０日付け

で発行した。 

第３号は、本日行われる第３回理事研修会の

報告となる。 

また、６月 20 日に行われた全道会長研修会

の報告についても、道小情報「特別号」とし

て、8月 18日に発行した。 

② ２点目は、会報「教育北海道」３１４号を、7月 22日に発行した。 

  7月末にはお手元に届き、ご覧いただいていることと思う。 

③ ３点目は、ホームページについてである。現在、掲載内容を日々更新中である。 

  ・校長会だよりは多くの地区から報告をいただき、すぐに掲載している。 

  ・また、「学力向上に関する調査」も 8月にホームページ上で行った。 

 今後は、地区校長会活性化支援事業の「研修と実践」の報告が掲載されるので、多く

の会員の方にご覧いただきたい。 

④ ４点目は、全連小関係である。「小学校時報」については、７月号まで執筆が完了

している。また、「全国特色ある研究校便覧」と「教育研究シリーズ第 52 集」も

完成し、北海道から多くの方々の文章が掲載されているのでご覧いただきたい。 

⑤ 最後にお願いがある。本日の第３回理事研修会が終了後、道小情報第３号の編集作

業に入る。挨拶・報告・その他等で発表原稿等をお持ちの方は、終了後、情報部副

部長まで原稿を願いたい。どうぞよろしくお願いする。 

   

 


